



Femsa colocada en revisión negativa S&P tras oferta por Valora Holding

Axis Negocios

S&P Global Ratings, una de las mayores agencias calificadoras a nivel mundial, colocó en revisión especial negativa las notas de Fomento Económico Mexicano (Femsa), uno de los mayores conglomerados comerciales y de consumo del continente americano, luego de que la compañía mexicana presentó una oferta para adquirir a la cadena de tiendas de conveniencia y comida de origen suizo Valora Holding.

La calificadora estadounidense puso en revisión especial negativa la nota de largo plazo en escala global de la compañía en 'A-', o el séptimo escalón dentro del grado de inversión, así como la nota de 'mxAAA' en escala local o el primer nivel en el escalafón de grado de inversión de esa clasificación.

“Luego de completar la adquisición de Valora, el apalancamiento proforma de Femsa probablemente superará nuestro umbral para la calificación y nuestras expectativas previas, lo que podría llevarnos a revisar nuestra evaluación del perfil de riesgo financiero de la compañía”, dijo S&P Global Ratings, en un comunicado.

“Aunque la adquisición podría impulsar las oportunidades de crecimiento de Femsa a través de flujos de efectivo en moneda fuerte, aún necesitamos mayor claridad y visibilidad sobre su integración, estructura de capital final, planes estratégicos y de inversión después de la finalización de la adquisición”.

Femsa dio a conocer este 5 de julio que alcanzó un acuerdo para adquirir la cadena de tiendas de conveniencia y comida de origen suizo Valora Holding, lo que implica una oferta de 260 francos suizos por cada acción de la empresa europea, lo que se traduce en una transacción de aproximadamente mil 138.7 millones de francos suizos (mil 176 millones de dólares).

El conglomerado mexicano planea financiar la totalidad de la transacción con sus reservas de efectivo. Al cierre de marzo de 2022 el conglomerado dueño de la mayor embotelladora de Coca-Cola del mundo por volumen de ventas reportó un saldo de efectivo de cuatro mil 682 millones de dólares.

La noticia no fue bien recibida al menos en el mercado bursátil mexicano, pues las acciones cerraron el día del anuncio con una caída de 7%, su nivel más bajo en 20 meses y hasta hoy acumulan una caída de 12%.

La calificadora dijo que resolverá el estatus de la revisión especial de la empresa mexicana una vez que se complete la adquisición --lo cual está previsto para finales de septiembre y principios de octubre-- y realice una evaluación completa del perfil crediticio proforma de Femsá.

“Una vez que tengamos más detalles sobre la transacción y los planes estratégicos a más largo plazo, determinaremos el efecto total sobre los indicadores crediticios clave de Femsá y revisaremos nuestra evaluación de su perfil de riesgo financiero”, dijo la calificadora.

De igual manera, la calificadora actualizará su evaluación de la liquidez y determinará si el conglomerado dueño de Oxxo todavía tendrá la capacidad de pasar una prueba de estrés soberano en México, debido a la nueva estructura de capital y que el desembolso que hará al cierre de la operación para financiar la compra.